
Die Frage des VRM Kuhn nach der Entwicklung aus den vergangenen Jahren und der aktuellen 
Anzahl der Kleinkläranlagen und abflusslosen Gruben wird in der nächsten Sitzung beantwortet. 


